

Communiqué de presse

Quinzaine du numérique spéciale jeux vidéo

Du 9 au 23 Février 2019

Médiathèque municipale de Saint-Martin-d'Hères

Suite à la première édition en 2018 du « Mois du numérique », la médiathèque de Saint-Martin-d'Hères organise cette année la « Quinzaine du numérique ».

La médiathèque de Saint-Martin-d'Hères fait partie des établissements pionniers dans le prêt de jeux vidéo, des classiques aux grandes licences. Avant tout, la médiathèque privilégie les jeux indépendants et leurs découvertes coups de cœur telles que « Journey » ou « Rime ».

Pour Aude Mingat, bibliothécaire multimédia, « le jeu vidéo est un produit culturel, avec une médiation très riche à mettre en place ».

Les incontournables du programme

> Exposition « Pixel Culture », à l'Espace André Malraux, pendant toute la Quinzaine :

Prêtée par la Médiathèque Départementale de l'Isère, cette expo propose un espace jeu vidéo avec casque de réalité virtuelle, des temps de jeu sur Switch, PS4 et Xbox One, ainsi que des panneaux explicatifs.

> Soirée jeux vidéo, à l'Espace Paul Langevin, vendredi 15 février de 19h à 22h :

Une soirée pour jouer en famille et entre amis à Mario Kart, Just Dance, Let's sing et bien d'autres sur PS4, Switch, Xbox 360 !

> Rencontre avec Loïc Ralet, à l'Espace Romain Rolland, samedi 16 février de 10h à 12h :

Journaliste de jeuxvideo.com, il parlera de son métier, de ses coups de cœur, du monde particulier du jeu vidéo, ainsi que de son nouveau livre « Halo : le space-opéra selon Bunige ».

> Apéro Rétrogaming, à l'Espace Romain Rolland, mardi 19 février de 18h à 20h :

Un début de soirée convivial pour découvrir -ou redécouvrir- des jeux rétro sur d'anciennes consoles et ordinateurs. Chacun peut apporter son matériel et ses jeux dans cette ambiance Nostalgeek !

> Atelier « les jeux vidéo, kézako ? », à l'Espace André Malraux, mercredi 20 février de 15h à 18h :

Un atelier animé par l'association Pangolin, pour répondre aux questions des familles : comment choisir un jeu, quel jeu vidéo pour quel âge, comment savoir si le contenu d'un jeu est adapté ?

L'occasion de découvrir des jeux indépendants, des pépites parfois méconnues.

> Projection du film « Ready Player One », à Mon Ciné, jeudi 21 février à 17h30 :

Ce film, réalisé par Steven Spielberg en 2018, met en avant une dérive possible de la réalité virtuelle dans un futur pas si lointain. Un film à voir en famille, à partir de 12 ans.

> Jouez à SMH-Craft !, à l'Espace Paul Langevin, vendredi 22 février de 14h à 18h :

Saint-Martin-d'Hères sur Minecraft, c'est un projet mené en partenariat avec la Maison de l'image de Grenoble et la Maison de l'architecture, qui a permis à une classe de 5^e du collège Edouard Vaillant de recréer dans le jeu MineCraft la maison Bon Pasteur à différentes époques.

Cet ancien château fort de la commune sera donc le théâtre d'une grande session de jeu virtuel sur les cartes produites.

> Café littéraire, à l'Espace Gabriel Péri, samedi 23 février de 10h à 12h :

Présentation par les bibliothécaires des jeux vidéo qui font le lien avec la littérature, les livres et la bande dessinée.

Contact :

> Aude Mingat,

Bibliothécaire multimédia,

Tél. : 04 76 60 81 23.

Email : aude.mingat@saintmartindheres.fr

> Médiathèque Espace Paul Langevin,

29 place Karl Marx

Tél. : 04 76 42 76 88.

> Médiathèque Espace André Malraux,

75 avenue Marcel Cachin

Tél. : 04 76 62 88 01.

> Médiathèque Espace Gabriel Péri,

16 avenue P. Brossolette

Tél. : 04 76 42 13 83.

> Médiathèque Espace Romain Rolland,

5 avenue Romain Rolland

Tél. : 04 76 24 84 07.